

 Fecha:
 08/03/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$173.518
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$876.800
 Difusión:

Vpe portada:

\$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación: 18.600

6.200

6.200

19,79%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 11



EL JOVEN TRABAJADOR FALLECIDO.

## Ercilla: Muere brigadista de CMPC en incendio forestal

**TRAGEDIA.** El joven falleció por las lesiones que le provocó la caída de un árbol.

omo Gabriel Toro, de 31 años, fue identificado el trabajador de la CMPC que falleció luego de que unámbatía un incendio forestal en la comuna de Ercilla, Región de La Araucanía.

La noticia fue confirmada por Domingo Abdala Abarzúa, delegado presidencial de la región: "Debemos lamentar la noticia que acabamos de recibir que tiene que ver con el fallecimiento de un brigadista forestal de la empresa CMPC", explicó.

El joven murió la noche del jueves en el Hospital de Victoria, hasta donde había sido trasladado de urgencia.

El incendio, que ha afectado unas 40 hectáreas en la localidad de San Ramón, está cerca de áreas pobladas, lo que ha generado preocupación y obligó a las autoridades a declarar Alerta Roja en las comunas de Ercilla y Victoria.

Además, obligó a suspender el tránsito en la Ruta 5, donde el fuego alcanzó y consumió por completo algunos vehículos que estaban en el lugar.

Al respecto, el delegado presidencial detalló que: "Quiero también informar que nos encontramos en al Ruta 5 sur en un lugar cercano a la localidad de Inspector Fernández, donde lamentablemente durante la tarde un incendio cruzó la carretera, quemó cinco vehículos que están siendo en este instante retirados y podemos informar que en este momento se está restableciendo el tránsito en dirección norte-sur y estamos ad portas del restablecimiento también del tránsito en sentido sur-norte".

Aún se desconocen las causas exactas del incendio forestal, aunque las primeras investigaciones apuntarían a que podría haber sido provocado por una quema descontrolada de residuos agrícolas.

Según informó la Conaf, el fuego fue controlado producto de las lluvias que se registraron en la zona durante este viernes.